



Charade Classic sur la route des vacances...

Qui dit "Vacances", dit cabriolets et véhicules de loisirs.

Qui dit vacances et véhicules de collection, pense "Nationale 7" ! Souvenez-vous (ou pas...) de la grande époque des départs en vacances dans les années 1950, 1960 ou 1970...

Vous pourrez peut-être vous y croire lors du prochain Charade Classic, dimanche 7 août, puisque tous les véhicules faisant penser à cette période durant l'été seront les bienvenus.

Si tout le monde connaît la Jeep, la Deudeuche ou encore la Méhari, un des modèles culte de l'histoire de Citroën, qui se souvient de la Renault

Rodéo, de la Mini Moke ou du Buggy ?

Ces voitures de loisirs étaient très en vogue dans les années 1960-1970, jusqu'à ce que le renforcement des normes de sécurité et de lutte contre la pollution n'entraînent leur quasi-disparition du marché. Aujourd'hui, les véhicules de plage ne sont plus produits que sous la forme de concept-cars, à l'image de la Beetle Dune

Alors, sortez votre plus beau chapeau et vos lunettes de soleil et venez en balade sur les paddocks du circuit de Charade exposer ou découvrir les véhicules des départs en vacances de ces années mythiques !

Charade Classic (Événement gratuit ouvert au public)

Paddocks du Circuit de Charade - Route de Manson, - 63122 Saint-Gènes-Champanelle

Le 1^{er} dimanche de chaque mois – de 9h à 12h30